

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Cybersicherheit: Wie sicher sind wir in der EU und in Baden-Württemberg

27.10.2022

Online Veranstaltung des EUROPE DIRECT Zentrums im Regierungspräsidium Karlsruhe



geniusstudio - stock.adobe.com

Termin: Montag, 7. November 2022

Zeit: 18:30 Uhr

Treffpunkt: ZOOM-Veranstaltung: [Anmeldung](#)

Die Digitalisierung ist eines der großen Vorhaben der Europäischen Kommission, das sowohl auf europäischer Ebene, als auch in den einzelnen Ländern und Regionen umzusetzen ist. Mit zunehmender Digitalisierung wächst auch die Notwendigkeit, Cybersicherheit zu gewährleisten, denn Störungen oder Angriffe auf die Informationstechnologie (IT) können weitreichende Folgen für Wirtschaft und Gesellschaft haben.

In den Institutionen der Europäischen Union (EU) ist man sich der Herausforderung bewusst und hat eine Reihe von Programmen gestartet. Dazu gehören unter anderem technische Maßnahmen, Richtlinien, ein Zertifizierungssystem, die Stärkung der Europäischen Agentur für Cybersicherheit (ENISA) sowie die Förderung von Forschung und Entwicklung in diesem Bereich. Verantwortung liegt aber auch auf der nationalen und regionalen Ebene sowie bei allen Nutzerinnen und Nutzern digitaler Strukturen.

Das EUROPE DIRECT Zentrum in Regierungspräsidium Karlsruhe lädt am Montag, 7. November 2022, um 18.30 Uhr, zu einer Online Veranstaltung zum Thema Cybersicherheit ein. In Rahmen der Veranstaltung wird Peter Eberl von der Generaldirektion Connect, die Maßnahmen und Programme der EU vorstellen. Dr. Claudia Warken wird außerdem über den

Aufbau der Cybersicherheitsagentur Baden-Württemberg und deren Aufgaben berichten. Im Anschluss haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, sich mit Fragen und Anregungen zu den Risiken der Digitalisierung und den Strategien zu deren Abwehr an der Diskussionsrunde mit den beiden Expertinnen und Experten zu beteiligen.

Weitere Informationen zur Veranstaltung

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für EU-Themen und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

Für weitere Fragen ist EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums Karlsruhe erreichbar.

Diese Veranstaltung wird aus Mitteln der Europäischen Union unterstützt. Die Europäische Union übernimmt keine Haftung für die Meinungen, die im Zusammenhang mit dieser Veranstaltung geäußert werden.

Kategorie:

Abteilung 2 EU Europa Europe Direct